
Frage zur Samenernte

Beitrag von „Hardy“ vom 17. August 2019, 11:53

bei den Trichos mache ich es wie Jürgen.

Bei den Echinopsen und mitterweile auch bei den Lobivien lass ich das Fruchtfleisch trocknen.

Anschliessend fallen die Samenkörner einfach auch nach einigen Streicheleinheiten heraus. 
Alle brauche ich eh nicht,

Wenn es zu umständlich wird lasse ich es in begnüge mich mit den nicht so hartnäckigen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12750-frage-zur-
samenernte/&postID=105783#post105783
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